



# Où nous trouver dans la région

Site : [www.addgap.com](http://www.addgap.com) - 04.92.51.09.98



# Philadelphia

2 Pierre 1 v.5 à 8

Mars 2017

N°94

## Il y avait la porte des cieux...

### GAP

#### Le Concorde - 42, boulevard Georges Pompidou

Mardi 15h : Réunion d'évangélisation  
Jeudi de 9h à 12h : Permanence pastorale  
Vendredi 15h & 19h30 : Réunions de prière  
Dimanche 9h45 : Culte  
Dimanche 15h : Réunion d'évangélisation

### VEYNES

#### 42, avenue des Martyrs

Mardi à 18h30 : Réunion d'évangélisation  
Jeudi à 18h30 : Réunion de prière  
Dimanche à 10h : Culte (culte en commun à Gap le dernier dimanche)  
Maison de retraite : Vendredi 3, 17 et 31 à 16h30

### BARCELONNETTE

#### 22, digue de la gravette

Mardi 7, 14, 21 et 28 à 18h30

### EMBRUN

#### Z.A d'Entraigues (en face d'Hyper U)

Mardi et jeudi à 20h : Réunion d'évangélisation et de prières  
Dimanche à 10h : Culte



#### Equipe pastorale

Stéphane WAUTHIER : 06.01.82.59.49 - Etienne LEROY : 06.13.99.27.14

Jérémy DURAND : 06.08.06.41.26

Il y a maintenant les portes de l'enfer !! Voici 2 endroits que l'on peut géographiquement localiser. Oui, oui, vous avez bien lu. Nous trouvons l'emplacement de la porte des cieux en suivant Jacob, un homme en fuite qui entreprit un voyage d'environ 500 km, de Beer-Scheba à Charan, lieu de résidence de son oncle. Ce voyage sera long mais inévitable car c'est une question de vie ou de mort. Sa 1<sup>ère</sup> halte sera le point de départ d'une rencontre, d'une décision et d'un projet. Durant la nuit, il fit un rêve et cela fut si fort qu'à son réveil, il fut agité et troublé : « *Que ce lieu est redoutable, Dieu est ici et je ne le savais pas* ». Il immortalisa cette expérience et ce lieu en dressant une pierre tel un monument, donnant à cet endroit le nom de Bethel, la maison de Dieu car, dit-il, « *c'est ici la porte des cieux* ». J'aime ce symbole de la porte permettant de passer d'un endroit à un autre, d'un état à un autre, d'un environnement à un autre. Quand vous étudiez la vie de Jacob, vous vous apercevez que toutes ses expériences futures le ramèneront à la prière qu'il formula ce fameux jour. Il reviendra là, franchissant la porte dans l'autre sens pour rentrer à la maison, non plus comme un fuyard mais comme un homme changé et transformé.

Venons-en maintenant « aux portes de l'enfer ». Elles se situent au Turkménistan dans le désert de Karakoum (<https://www.youtube.com/watch?v=d0yc3OezuE0>). De quoi s'agit-il ? D'un cratère géant de 70 m. de diamètre et 20 m. de profondeur qui laisse apparaître des flammes incessantes depuis 46 ans. La chaleur est extrême et le grondement sourd du feu font tourner la tête. Malgré le danger, aucune protection ni barrière en empêche l'accès et plus de 10000 touristes se pressent chaque année pour en admirer le spectacle. Ce phénomène n'a rien d'inexpliqué car il est le résultat de la maladresse des hommes. En 1971, des savants russes qui exploraient le sous-sol à la recherche de gisements de pétrole atteignirent une poche de gaz. Tout leur matériel de forage tomba au fond de ce trou béant qui venait de se former. Craignant qu'il ne s'en échappe des gaz toxiques, ils y mirent le feu pensant ainsi assécher la réserve. Peine perdue et mauvais calcul, car depuis ce temps, c'est à dire 46 ans, le feu ne s'est jamais éteint tant la poche souterraine est immense. C'est aussi là un symbole fort ; Le péché et ses conséquences désastreuses ne sont pas à mettre au compte de Dieu mais de l'homme. Qui a mis la terre à feu et à sang ? Qui a allumé le feu ? L'homme sans Dieu s'approche dangereusement de ce cratère béant, salaire juste et terrible à la fois, réservé à tous ceux qui n'auront pas voulu de la rédemption offerte par Dieu.

Vers quelle porte souhaitez-vous vous avancer, celle du ciel ou celle de l'enfer ? Le spectacle qui est proposé laisse entrevoir le futur. Soit vous pointez le ciel, soit la terre, soit vous vous élevez, soit vous chutez. Jésus-Christ a dit qu'il était lui-même la porte, la porte des brebis. Passer cette porte équivaut à être sauvé. Sans Jésus, point de grâce, de salut, de paix, de bonheur, de repos, de soutien, de secours, de force, d'assurance, d'avenir !

## Actualité du mois

- Dimanche 5 : Après la réunion de 15h, vous êtes invités à déguster des crêpes autour d'une boisson chaude ou avec un verre de cidre, tout cela préparé et servi au profit des clubs.
- Samedi 11 : Réunion de prières de 12h à 14h
- Jeudi 16 : Rencontre fraternelle à 14h : Travaux manuels, jeux de société
- Dimanche 19 : Nous aurons la joie d'accueillir le pasteur Henri DONATI
- Mardi 21 - vendredi 24 : Congrès annuel des ADD à Montluçon. Vous pourrez suivre par internet et en direct tous les cultes (matin). Le vendredi matin, seront présentés à la reconnaissance au ministère tous les nouveaux ouvriers et notamment le couple LEROI.
- Dimanche 26 : Culte famille à Veynes
- S. WAUTHIER sera en mission à Pavilly du vendredi 17 au dimanche 19
- Il n'y aura pas de culte en commun en Mars. Celui-ci est reporté au 2 Avril à l'occasion de notre Assemblée Générale Ordinaire



\*\*\*\*\*

L'AEP reste toujours impliquée pour que le plus grand nombre puisse lire, dans sa propre langue, la Parole de Dieu. C'est ainsi qu'en 2017, nous soutiendrons l'impression du Nouveau testament avec les Psaumes et les Proverbes pour le



peuple Gitan de l'Inde ; Une langue commune parmi ces hommes et femmes, mais avec quatre écritures différentes. Le pasteur Solomon VENKATAL a travaillé à ces traductions depuis des années et deviennent enfin disponibles pour ce peuple. De nouvelles maisons d'enfants et un dispensaire s'ouvriront en 2017 permettant ainsi que l'Évangile soit proclamé dans de nombreux villages de l'Inde. Des enfants deviennent heureux, des malades sont soignés et les cœurs libérés des ténèbres.



**Changement d'heure !**

**Dimanche 26 : + 1 heure**

Plan de lecture chronologique de la Bible		1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	
		MATIN	Lévitique 12	13 - 14	15 - 16	17 - 18	19 - 20	21 - 22	23	24 - 25	26	27
	SOIR	Jean 1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	
		11	12	13	14	15	16	17	18	19	20	
	MATIN	Nombres 1-2	3 - 4	5 - 6	7 - 8	9 - 10	11 - 12	13 - 14	15 - 16	17 - 18	19 - 20	
	SOIR	Jean 11	12	13	14	15	16	17	18	19	20	
		21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31
	MATIN	Nombres 21-22	23 - 25	26 - 28	29 - 31	32 - 33	34 - 36	Deutéro 1 - 2	3 - 4	5 - 6	7 - 9	10 - 11
MARS	SOIR	Jean 21	Psaumes 18	19 - 21	22	23 - 25	26 - 28	29 - 31	32 - 33	34 - 35	36	Proverbes 7



**Evan ROBERTS (1878 - 1951) Le réveil au Pays de Galles - Denis Ganin**

À 26 ans, il eut le désir de devenir prédicateur et retourna étudier. Depuis un certain temps, il avait cherché et trouvé une relation plus intime avec le Seigneur. Après les cours, lors d'une journée de printemps de l'année 1904, il eut une expérience qu'il appellera plus tard « la rencontre à la montagne de la Transfiguration ». Le Seigneur s'était révélé à Evan au point qu'il fut rempli de la crainte de Dieu.

Pendant plusieurs jours, Dieu visita Evan durant la nuit. Lorsqu'on lui posait des questions à ce sujet il disait que c'était indescriptible. Le 29 septembre 1904, Evan et des amis allèrent dans une convention chrétienne à quelques kilomètres de son école. Un évangéliste, Seth Joshua, dirigeait la réunion. À la fin de la réunion, Evan fut ébranlé par l'œuvre de Dieu en lui. A ce moment, le Saint-Esprit le remplit puissamment. Il reçut alors l'amour venant de la Croix et un amour pour la Croix. Le message de la Croix s'imprégna en lui et sera son unique thème de prédication durant le réveil. Toute son attention fut alors portée sur le salut des âmes. Quelques soirs plus tard, il expliqua à un ami venu le visiter qu'il venait de recevoir une vision. Il prophétisa alors « Nous verrons le plus puissant réveil que le Pays de Galles ait jamais connu. Le Saint-Esprit vient maintenant, nous devons être prêts ». Il s'arrêta de parler soudainement et cria « *Crois-tu que Dieu puisse nous donner 100000 âmes maintenant ?* » *A suivre...*

\*\*\*\*\*

Nous souhaitons la bienvenue à Anaëlle WARSAGE, née le 24 février ainsi qu'à Aileen RIGO née le 26 février. Nous prions que le Seigneur bénisse richement ces foyers ! Nos bien-aimés Erythréens ont quitté Gap pour Embrun. Ils demeurent dans l'attente du règlement de leurs dossiers toujours à l'étude. Portons-les dans nos prières. N'oublions pas nos anciens qui persévèrent malgré une santé vacillante quelquefois. Merci de noter que Mme BONDON est toujours hospitalisée et que Mme CANE a dû être hospitalisée quant à elle quelques jours. M. CHAUSSEGROS a fini ses soins et va faire un nouveau bilan. M. ROUILLON est alité et bien fatigué. Les sœurs qui sont en maisons de retraite vont bien et vous saluent chaleureusement. Continuons de prier pour les familles endeuillées ces derniers mois.

